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“3号もつづけばいいんじゃな
い？”といった囁きも聞かれる
なかでスタートしたこの町会
ニュースですが、今号でちょう
ど満6年にもなりました。そこ
で、会長にも出席願った最近の
編集委員会で「もっと皆さんに
親しまれ、待たれるニュース」
にしていくにどうしたらよいか
を話し合い、およそ次のような
ことに努力することにしまし
た。
　① とにかくできるだけ多く
の町会員にニュースにご登場を
お願いする。テーマは自由とし
（念のため別掲の通り参考テー
マを例示）、実名で載せさせて
いただく。もしその号で載せら
れなくても次号には必ず掲載す
る。

　② 気軽に意見をいえるよう
に、例えば、役員会や部長会など
で限られた時間のために発言でき
なかった人に、ニュースのうえで
自由に意見を述べてもらい、さら
に風通しのよい町会にしていく。
　③ 町会員が生活している地域
のことを再発見するような記事を
募ったり、取材したりして掲載す
ることに努める。例えば、｢わが
町の文化財｣「ここにこんな人が
…」などといったことに目を向け
ていくことにする。
　そうしたことが“あの記事読み
ましたよ!!”といった言葉が挨拶
代わりになり、近所づきあいや顔
見知りになるキッカケづくりの役
に立たり、町会員相互の連帯意
識、自分たちの「町」を愛する意

識をはぐくんでいくことに繋がれ
ばと思います。
　年齢、職業、意識、価値観も違
う人々、それに高齢化、多忙、プ
ライバシーの保持、不況といった
ことも重なって、町会活動が難し
さを加えてきています。そのため
にも、町会ニュースをとおして近
隣との距離を縮めていきましょ
う。どうぞ、町会ニュースを｢近
くにある遠い存在｣に止めず、町
会員皆さんの力で育てていってく
ださることを切にお願いする次第
です。
　

<テーマ参考例> 私のストレス解
消法、私の健康法、私の趣味、生
活の知恵、先日こんなことがあり
ました お役に立てば…、日頃考
えていること　町会に望むこと、
町会はこんなことをしてみては、
町会活動についての感想・意見、
町会役員会・部長会の持ち方など
など。

　私は町会活動に携わって３年目
に入りました。初めは防犯推進委
員というもので、何をする役かも
わからずに引き受け、その年末の
夜警のお手伝いが最初の仕事でし
た。他に多くの方が参加されてい
ましたが、失礼な言い方ですが、
このような簡単な仕事でも体験し
てみると自分も町会の役に立って
いるのだとの思いが起きてくるも
のです。
　その後この飛脚便の編集のお手
伝いをすることに、さらに総務部
の仕事を担うことにと、どんどん
と深みに入ってしまいました。
 しかしながら、大勢の方と知

り合い近隣とのお付き合いが広が
る利点もあり、町会活動の内容が
よく理解できること、役員の皆様
が大変なご苦労をされていること
等、改めて学ぶことが多くありま
した。そこで感じたこととして、
中町会の会員の皆様は一部の方の
みが町会役員として、ご苦労をさ
れているのが現状で、他の町会員
の方の応援が非常に少ないという
ことです。(協力、団結に対する
関心が希薄だと思いました)約200
世帯も居住されているのに殆どが
無関心と思えてなりません。普段
の生活をするに於いての町会活動
はあまり密接では無いとお考えが
ちですが、ゴミ出し等の生活に直
結するような問題から、文京区の
行政指導など、役所はすべて町会
という単位で対応することが基本
です。町会が無くなったら行政の
案内、サービスは全く届かなくな
り最後に困るのは、我々自身なの
です。
　会員の皆様、また非加入の方で
も活動に参加して戴き、近隣との
お付き合いを密にしていただくよ
う切望致します。

    町会ニュース”飛脚便”満６年迎える
             ― 町会ニュースにふるってご登場を!! ―
                                        飛脚便編集委員会

　町会役員の活動に、
       　参加ご協力を願う
　

　   総務部 沢井富雄 (５班）

  Ｄ級ポンプによる
       消火訓練について
　

　　北村治夫(副会長・防災部長)
　

　去る7月8日（土）13:00より水道
局駐車場で町会員男女10余名の参
加のもと、第三消防団員２名の指
導をいただきながら一人ひとりが
実際に各部署で器具に触れ実地訓
練を行いました。
　参加者よりたいへんよい経験を
積んだとの声が寄せられました。
これを契機にもう一度８月に放水
を含めた訓練を行うことになりま
したので、まだ消火ポンプ、ホー
ス等を見たことのない方々、是非
参加して実際に触れてみてくださ
い。女性の方も充分に操作できま

すので参加願います。
        日時：８月２３日（日）
　　  10：00～12：00頃まで
　場所：向丘高校裏グランド脇
     の道突当り(左側が大きな
    駐車場にはさまれた道路)

７月18日のD級ポンプ実施訓練



　会社を退社し12年目になり
ます。今年2月77歳になりまし
た。
　退社後は、家でテレビ、ラ
ジオ、読書三昧で、2年で8ｋ
ｇ太り、ＢＭＩ(体重÷身長÷
身長)25をオーバー、現役時の
ズボンはすべてはけなくなり
ました。これはいかんと運動
をすることにしました。
　歩く、泳ぐ、で時間を気に
せず好きな時にできるだけ毎
日実行するように心がけまし
た。１年間で元の体重になり

体調も良くなりました。長続
きするために歩数計を着け目
標を立てることが良いと思い
ます。
　今年は１年間で九州博多(東
京―博多役1200ｋｍ)の距離を
歩くことを目標に月100㎞なる
べく翌月に繰り越さないよう
にします。元日より6月末で約
800㎞広島県尾道まで歩いたこ
とになり、水泳も静岡県三島
(120㎞)までの距離を目標に努
力中です。無理せず体調と合
わせて継続することが大事だ
と思います。

　リサイクル施設見学会に参加しました
　　　　　　　　　　　　　牧野　矩子(５班)
　今回の見学先は、神奈川県川崎市所在の㈱
三栄レギュレータと㈱森永製菓鶴見工場で
した。7月９日（木）に岩下さん(６班)と２
人で参加しました。三栄レギュレータで
は、古紙(書類やバインダーなど)が産業廃
棄物を出さずにそっくり再生紙にリサイク
ルされるのを見学、環境の大切さとともに
小さな紙切れでも貴重な資源になることを
学びました。牛乳パック６枚でトイレット
ペーパーが１個できること、ブドウ、バナ
ナなど果物の皮からも杉の皮といった植物
からもいろいろな紙ができることなど、見
本を見せていただき感心しました。
　森永製菓では、すべての作業がベルトコ
ンベアーにのって人の手を入れることな
く、最終の箱詰めまで自動で行われていま
した。これなら衛生的で安心してお菓子を
食べられると思いました。たいへん参考に
なる良い機会でしたので、次回はテーマは
変わるでしょうが他の方々がぜひ参加され
ることをお勧めします。

　　　新入会者のご紹介

        2班 林　義明様
 

　皆様どうぞ宜しく
　　お願いいたします。

　　６中のこれから
　　　改築基本構想まとまる

・6月1日 H21年度向丘地区町会連合会
         年会費　  　　　 30000円
・6月1日 向丘地区町会連合会役員宿泊研
        修会2名参加 　　  26000円
・6月1日 H21年度文京区町会連合会年
        会費               6000円
・6月9日 文京区ラジオ体操会連盟年
        会費             　2000円
・6月21日 リサイクル清掃課バス見学会
        2名参加            7000円
・6月26日誠ラジオ体操会 　10000円
・7月21日 H21年度本富士防犯協会年会
       費　                5000円

今後の行事予定

諸会費・町会負担金支出状況

私の健康法　　　　-無理せず継続が大事-
　　　　　　　　　　　　　　　　　　塚本　隆（７班）

築工事を行い、同26年度下
期までに完了することに
なっています。また、計画
では「アカデミー向丘・向
丘地域活動センターとの複
合化」(新校舎内に併設す
る)を行うことになってい
ます。今後、具体化してい
く過程でいろいろな問題が
生じるものと予想されま
す。関心を持って経過を注
視行くことにしましょう。
なお、詳細を知りたい方は
資料を中島会長が保管して
いますので、お問い合わせ
ください(℡は会員名簿参
照下さい)。（橋本）

　長い間の懸案でした区立
第６中学校の改築が、今年
５月に発表された『文京区
立第六中学校改築基本構想
検討委員会報告書』によっ
て、正式に決まりました。
新校舎は、本郷通りに面し
て東西に35ｍ、南北に50ｍ
の大きさの地上3階、地下1
階、体育館、運動場、プー
ル(3階に設置屋根は可動
式)を備えた新校舎を建設
とするとなっています。改
築予定スケジュールについ
ては、今年9月に業者を決
定し、順次、仮設校舎工
事、既存校舎解体を進め、
平成23年度年央から改

　「健診は健康の始まり」
　　　文京区の無料健診
　　　　　　　を受けましょう
　

　今年も7月から文京区の無料健
診が始まりました。40歳以上の
区の国民健康保険に入っている
方と75歳以上の方全員が対象で
す｡｢健診は健康の始まり」、必
ず受けましょう。今秋冬は新型
インフルエンザの流行が予想さ
れています。今年は早目に受け
ておきましょう。
　　がん検診(胃がんと大腸がん)
は区民40歳以上ならだれでも無
料で受けられます｡　子宮がん
（20歳以上）と乳がん（40歳以
上）検診は今年は偶数才の方が
対象です。

     　　火災報知機
  　電池切れにご注意！
　一昨年町会からお配りし
た火災報知機がそろそろ電
池切れの時期を迎えていま
す。”チィッ　チィッ”と
いう小さな音で電池切れを
知らせます。皆様のお宅で
はもう鳴りましたか？まだ
お済でないようでしたら､
必ず点検し電池交換するよ
うにしてください。

・7月21-30日 誠ラジオ体操会：誠之
　　　小学校　　      五町会共催
・7月25.6日13～15時 6中プール開放
　　　　      　      向丘地区対
・7月29日10時～ 町連.町会長会議：
　　　地域センター　　        会長
・8月15.16日 富岡八幡祭礼：参加希
　　　望者　アルル館前集合
・8月30日 10時～12時　総合防災訓
　　　練：　　　　　　小石川運動場
・9月5日 19時半～ 第3回役員会：地
　　　域センター1階
・9月13日 敬老の日70.71歳以上の方
　　　にお祝い品贈呈
・9月21日 10時～ 根津神社祭礼:本殿
　　　           　  町総代・会長
・9月21-30日 秋の交通安全運動：本
富士交通安全協会・区交通安全協議会
・9月27日16～17時半 中町会「子供ま
　　　つり」：水道局駐車場


